

*Bodenwöhr 13.11.2023 - 09:50 Uhr*

## "Hammerrock" feiert erfolgreich Premiere in Bodenwöhr

Drei Bands, eine Chor-Uraufführung und ein prominenter Gitarrist: Die Premiere des "Bodenwöhrer Hammerrocks" war gespickt mit Überraschungen. Der Lions-Club Schwandorf will die Veranstaltung wiederholen.

von *Rudolf Hirsch (RHI)*



*Bild: Hirsch*

*Uraufführung beim Hammerrock-Konzert: Der Männergesangsverein Bodenwöhr intoniert erstmals das Bodenwöhr-Lied.*

Die Generationen sollten gemeinsam feiern: Um dieses Ziel zu erreichen, holte der Veranstalter, der Lions-Club Schwandorf, den Generationenbeirat, die Gemeinde Bodenwöhr und örtliche Vereine mit ins Boot. Lions-Präsidentin Renate Ahrens hätte sich für das Konzert "Hammerrock" am Samstagabend in der Hammerseehalle zwar "noch etwas mehr Resonanz" bei 300 Gästen gewünscht, war mit dem Besuch aber "fürs Erste" zufrieden. "So eine Veranstaltung muss wachsen und sich etablieren", zeigt sich die Präsidentin des Service-Clubs überzeugt.

Zum Auftakt erlebten die Besucher die Uraufführung des "Bodenwöhr-Liedes", das Bernhard Schmidhuber jun. eigens für das Konzert komponiert und getextet hatte und das der Bodenwöhrer

Männerchor unter der Leitung von Bernhard Schmidhuber sen. erstmals vortrug. Der Refrain geht so: "Bodenwia, du mei Freid, ob gestern oder heit, ob nah oder fern, bleibst der Heimatstern." Der Chorleiter überreichte eine Urkunde mit der Bodenwöhr-Hymne an Bürgermeister Georg Hoffmann und Lions-Präsidentin Renate Ahrens.

#### Empfohlener redaktioneller Inhalt

Dieser Inhalt wird von glomex GmbH bereit gestellt. Wenn Sie den Inhalt aktivieren, werden ggf. personenbezogene Daten verarbeitet und Cookies gesetzt.

[Akzeptieren](#)

glomex GmbH immer akzeptieren

powered by  consentmanager.net

Dann rockten Jung und Alt gemeinsam zur Musik der Band "Big 5": "We don't need no education". Die "großen Fünf" verstärkten sich mit einem sechsten Mann, dem Gitarristen Thomas Ebeling. Der Landrat hatte für den Auftritt im Vorfeld mit der Band geprobt. Auf "Big5" folgte die Rockband "Kubus M" mit Songs aus den siebziger und achtziger Jahren. Die Partyband "Flashlight" lockte zum Finale die Gäste dann nochmal mit Songs aus den Hitparaden auf die Tanzfläche.

Mit dem Erlös will der Serviceclub soziale Projekte im Raum Bodenwöhr fördern. Präsidentin Renate Ahrens bedankte sich für die Unterstützung: Beim Bauhof für den Bühnenaufbau, beim Generationenbeirat für die Mitwirkung, beim TV Bodenwöhr für das Catering, bei der Wasserwacht für den Betrieb der Cocktail-Bar, bei der Feuerwehr für die Parkplätzeweisung, beim BRK Neunburg vorm Wald für den Sanitätsdienst und bei den eigenen Mitgliedern für die Organisation und den Betrieb eines Weinstandes. Als Ehrengast nahm der Distrikt-Governor des Clubs, Karsten Ortlepp, an der Benefizveranstaltung teil.

#### Empfohlene Artikel



[Neustadt an der Waldnaab | 2 Min.](#)

**[Gesang und Tanz zur Dot-schkirwa in Neustadt/WN](#)**



[Plößberg | 1 Min.](#)

**[Faschingsgesellschaft Plößberg hat ein Prinzessinnen-Paar](#)**



[Weiden in der Oberpfalz | 2 Min.](#)

**[Ungarisches Solo und Berliner Quartett in der Max-Reger-Halle](#)**

